

# *Firma Banco Central de Cuba adhesión con Banco Centroamericano de Integración Económica*

---



La Habana, 28 ago (RHC) El Banco Central de Cuba, BCC, firmó este lunes en su sede en La Habana el instrumento de adhesión de este país al convenio constitutivo del Banco Centroamericano de Integración Económica, BCIE.

La rúbrica, la protagonizaron el presidente ejecutivo del BCIE, Nick Rischbieth, y la ministra presidente del BCC, Irma Martínez, en presencia del vicepresidente del Consejo de Ministros de este país, Ricardo Cabrisas.

Luego de un encuentro de trabajo sostenido, las partes se congratularon con esa decisión, que además de la adhesión, incluye un convenio de suscripción de acciones.

Con la firma de dicho acuerdo, Cuba formaliza su incorporación a esta importante institución regional

multilateral, lo cual permitirá fortalecer aún más las ya amplias relaciones con los países de Centroamérica, coincidieron los firmantes.

De igual manera, la acción propiciará el apoyo a proyectos de desarrollo económico-social y de integración apoyados por esa institución financiera regional.

El BCIE fue creado en 1960 y es una instancia multilateral que tiene como misión promover la integración económica y el desarrollo equilibrado de los países del área mencionada.

Además incluye entre sus gestiones la unión regional y la sostenibilidad de sus recursos.

Entre los miembros fundadores del BCIE aparecen Guatemala, El Salvador, Honduras, Nicaragua y Costa Rica, mientras como extra regionales figuran otros ocho países, y uno a título de beneficiario.

En la firma del documento, Rischbieth resaltó que desde la primera visita que realizara a la isla en mayo de 2016 aquilató la cantidad de proyectos y posibilidades de inversión de este país, y ninguno de los directivos de esa delegación dudó en invitar a Cuba al BCIE.

Dijo que en abril de este año y de manera unánime, la asamblea de esa entidad aprobó la participación cubana en la agrupación financiera.

Por su parte, la presidenta del BCC mostró satisfacción con el paso y consideró que puede ayudar mucho al desarrollo económico de la isla y sus diversos proyectos.

Como entidad financiera regional, el BCIE se especializa en la atracción y canalización de recursos externos para impulsar inversiones y oportunidades en sus áreas de acción.

Dichas áreas abarcan infraestructura productiva y energía, agricultura y desarrollo rural, urbano, humano e infraestructura social. Igualmente atienden industria y servicios para la competitividad, servir de intermedio financiero, entre otros.

Oportunamente, el Presidente Ejecutivo del BCIE, indicó que esta incorporación es producto de las modificaciones al Convenio Constitutivo del organismo que entraron en vigencia en junio del 2016.

De esa suerte le permite al banco regional cumplir con la voluntad política expresada por los mandatarios de los países del Sistema de Integración Centroamericana (SICA) de fortalecer la integración y las relaciones de Centroamérica con el Caribe.

(PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/139599-firma-banco-central-de-cuba-adhesion-con-banco-centroamericano-de-integracion-economica>



**Radio Habana Cuba**